

# Ayer fueron inauguradas las tareas del Departamento Provincial de Políticos, Sociales y Económicos

**NAVIDADES**  
Ayuda a que tus hermanos indigentes las celebren con júbilo.

**Presidió el acto el Delegado Nacional de Provincias camarada Romojaro, con el Jefe Provincial camarada Juliá Andréu**

**El camarada Demetrio Castro Villacabras disertó brillantemente sobre el tema "Europa entre dos fuegos"**

Ayer, con una brillante conferencia sobre el tema "Europa entre dos fuegos", pronunciada por el camarada Demetrio Castro Villacabras, y con la presencia del Delegado Nacional de Provincias, camarada Romojaro, que presidió el acto en nombre del Secretario General del Movimiento, que fueron inauguradas las tareas del Departamento Provincial de Políticos, Sociales y Económicos. Para lugar el acto el Salón del Hogar de la Falange, que de este modo completo la amplia función que ha de desempeñar en nuestra capital.

Con los camaradas Romojaro y Castro Villacabras —delegado de Madrid para este acto— presidieron el correspondiente momento el Político Provincial y Gobernador Civil, camarada Gabriel Juliá Andréu; el Subjefe Provincial, camarada Moyá, y el Jefe del Departamento de Sembreros, camarada Llorens.

Asistieron al acto todos los miembros del Consejo Provincial y de otras Agrupaciones provinciales así como numerosos camaradas.

**Attee no esperaba resultados espectaculares de su entrevista con Truman**

Inglaterra, con su renuncia al Plan Marshall espera hablar de igual a igual con su aliada Norteamericana.

Londres (Crónica de nuestro correspondiente, Guy Bueno). Mister Attee recibió hoy ante los Comités, al jefe y el debate sobre el resultado de su viaje a Washington, que no esperó los resultados espectaculares al haberse ido también hoy con la esperanza de poder hacer hacer anuncios dramáticos al mundo al final de sus conversaciones. Esta "sorpriente entrevista" a la influencia que la entrevista pudo tener sobre el curso de los acontecimientos internacionales, ha producido una gran impresión política en la Cámara de los Comunes. A mi vez, pues, innegable no poder dar un respuesta a las múltiples preguntas que, sin duda, se hacen, embargo, será oportuno subrayar la próxima hecha por el primer ministro británico, de que han cambiado el Gobierno inglés desde la paz, no ha dispuesto a compartir a cualquier precio. Son los Estados Unidos y el Reino Unido un solo bloque, vicio a decir Mr. Attee, firmemente decidido a defender la paz, y un solo bloque, vicio a decir Mr. Attee, firmemente decidido a defender la paz, y un solo bloque, vicio a decir Mr. Attee, firmemente decidido a defender la paz.

**Los comunistas marchan sobre Seul**  
**Ataques por oleadas de soldados sobre la cabeza de playa de Hamhung**

**Contraatacan los norteamericanos en Chunchon**

**Heroldo maridero de un Misionero en Corea**

MATAMOREO CUANDO QUERAS ES INUTIL, QUE ESPERES DE MI LA APOSTASIA.

Según detalles facilitados por un cristiano de Corea, los últimos días del misionero P. Collin en la cárcel roja de Suwon, fueron algunos de los más intrépidos del misionero. Para defenderse a su propia vida, el misionero sufrió horribles torturas, que dejaron su cuerpo hecho una farsa. "Misionero, ¿quieres apostar a tu fe?" preguntó el misionero: "es inútil que esperas de mí la apostasia".

Después de cinco semanas que duró su prisión la alimentación del P. Collin consistió en un puñado de cebada cocida mezclada con agua. En los días los rusos hicieron subir a un camión lo fusilaron en las cercanías de North-Jou, junto con otros treinta detenidos.

# OPINION

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S. - CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL DOMINGO 17 DE DICIEMBRE DE 1950 PRECIO: SETENTA CENTIMOS

## Truman declara el "estado de alarma"

**A 10 millones se elevan los presupuestos del Ayuntamiento de Cuenca para el año 1951**

**300.000 pesetas para la construcción de un Hogar del Frente de Juventudes**

El pasado viernes, bajo la presidencia del Alcalde Presidente, D. Jesús Merchante, se reunió la Corporación Municipal en pleno, para la discusión y aprobación de los presupuestos del ejercicio económico de 1951.

Después de oír el estudio leído en los aprobados por un total de diez millones de pesetas, en sus dos conceptos de gastos y gastos.

Una de las partidas aprobadas para la construcción de un Hogar del Frente de Juventudes, por un importe de 300.000 pesetas, además de otros el total será consiguientemente dicho Hogar.

Esta partida, brillantemente defendida por el concejal camarada Jesús Moyá, Delegado, además del Frente de Juventudes, fue aprobada por unanimidad por la Corporación.

**Inmediatamente quedó creada la Oficina de Movilización de la Defensa**

WASHINGTON (URGENTE).—EL PRESIDENTE TRUMAN HA DECLARADO EL ESTADO DE ALARMA, A LAS 15.20.—Etc.

SE CREA OFICINA DE MOVILIZACION

WASHINGTON.—MINUTOS DESPUES DE HABER FIRMADO EL PRESIDENTE TRUMAN LA PROCLAMACION DEL ESTADO DE ALARMA EN TODA LA NACION, FIRMO TAMBIEN LA ORDEN DE MOVILIZACION DE DEFENSA Y EL NOMBRAMIENTO DE CHARLES WINSTON PARA DIRIGIRLA.—Etc.

LOS PODERES QUE SE OTORGAN A TRUMAN EN VIRTUD DE LA DECLARACION DE ESTADO DE ALARMA

Washington.—Entre los nuevos poderes que se otorgan a Truman en virtud de la declaración del estado de alarma, según fuentes informadas, figura el de hacer efectivos de personas privadas, cuando esas personas no estén en uso en el momento del artículo.

Podría para la negociación efectiva de contratos para la defensa.

Podría para autorizar al secretario del Ejército a hacer efectivos de personas privadas, cuando esas personas no estén en uso en el momento del artículo.

Autoridad para nombrar nuevos generales y almirantes.

Suspensión del retiro o separación de oficiales del Ejército regular.

Autoridad para mantener campos de instrucción para oficiales de reserva, durante más de seis meses en un año cualquiera.

Podría para suspender las cláusulas

**La mayoría de los rojos españoles fueron exterminados en Moscú**

Declaraciones de "El Campesino"

Paris.—De todos los rojos españoles, que fueron en la Unión Soviética a raíz de la terminación de la guerra de liberación española, solo quedan con vida un millar, según declaraciones hechas por el que fue firmemente célebre "El Campesino", con motivo de la visita del proceso entre André Brouet y el semanario "L'Unité Française".

En Francia de París ha reproducido las declaraciones de "El Campesino", en la que dice que la mayoría de los españoles rojos fueron exterminados en Moscú, su declaración ha sido un hecho que se extraña el comunismo y el Exilio moscovita.—Etc.

**Los comunistas marchan sobre Seul**

Ataques por oleadas de soldados sobre la cabeza de playa de Hamhung

Contraatacan los norteamericanos en Chunchon

**Heroldo maridero de un Misionero en Corea**

MATAMOREO CUANDO QUERAS ES INUTIL, QUE ESPERES DE MI LA APOSTASIA.

Según detalles facilitados por un cristiano de Corea, los últimos días del misionero P. Collin en la cárcel roja de Suwon, fueron algunos de los más intrépidos del misionero. Para defenderse a su propia vida, el misionero sufrió horribles torturas, que dejaron su cuerpo hecho una farsa. "Misionero, ¿quieres apostar a tu fe?" preguntó el misionero: "es inútil que esperas de mí la apostasia".

Después de cinco semanas que duró su prisión la alimentación del P. Collin consistió en un puñado de cebada cocida mezclada con agua. En los días los rusos hicieron subir a un camión lo fusilaron en las cercanías de North-Jou, junto con otros treinta detenidos.